
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学第１２６回教育研究評議会議事概要 

 

日  時  平成２３年６月１４日（火）１３：３０～１５：３０ 

場  所  第１・第２会議室（国際交流会館１階） 

出 席 者  片山学長，日比野理事，川上理事，平野理事，國藤副学長，小坂研究科長，赤木

研究科長，松村研究科長，宮地附属図書館長，橋本教授，池田教授，小川教授，

飯田教授，大塚教授，海老谷教授の各評議員 

松川特別学長補佐，落水センター長，山田センター長，安藤センター長，吉田セ

ンター長，浅野センター長，西本センター長，下田センター長，富取センター長，

林センター長 

 

議  事 

 ＜審議事項＞ 

  １ 第１２４回及び第１２５回教育研究評議会議事要録等について 

議事要録及び議事概要について，承認した。 

 

  ２ ＪＡＩＳＴギャラリーの設置に伴う関係規則の整備について 

企画調整役から，ＪＡＩＳＴギャラリーの設置に伴う関係規則の整備について説明が

あり，審議の結果，これを承認した。 

 

  ３ 教員選考の流れ及び関係規則の整備について 

人事労務課長から，教員選考の流れ及び関係規則の整備について説明があり，審議の 

結果，これを承認した。 

   

４ 教員選考の発議について 

学長から，情報科学研究科の助教１名及びマテリアルサイエンス研究科の助教１名 計

２名の教員選考の発議について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

５ 教員選考委員会委員の選出について 

学長から，知識科学研究科の非常勤講師（客員教授）１名，先の議事で審議・承認され 

た，情報科学研究科の助教１名及びマテリアルサイエンス研究科の助教１名 計３名の選 

考に伴う教員選考委員会委員の選出について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

６ 教員の選考について 

  学長から，ナノマテリアルテクノロジーセンターの助教１名の教員の選考について説明

があり，投票の結果，これを承認した。 



７ 教員の再任審査等について 

  学長から，マテリアルサイエンス研究科の助教１名から再任の申出があったことが報告

された。その後，上記教員の再任に係る教員選考委員会委員の選出について説明があり，

審議の結果，これを承認した。 

 

８ 特任教員の雇用継続について 

        学長から，運営費交付金により雇用される特任教員として，情報科学研究科の特任助

教４名について，また，運営費交付金（特別経費）により雇用される特任教員として，

大学院教育イニシアティブセンターの特任准教授１名について説明があり，審議の結果，

合計５名の雇用継続を承認した。 

 

９ 平成２３年度非常勤講師について（案） 

    教育支援課長から，平成２３年度非常勤講師について説明があり，審議の結果，これ

を承認した。 

 

10 平成２３年６月優秀修了者の選考について（案） 

教育支援課長から，平成２３年６月優秀修了者の選考について説明があり，審議の結果， 

博士前期課程優秀修了者として，マテリアルサイエンス研究科２名を承認した。  

 

 

 

＜報告事項＞ 

  １ 第１期中期目標期間の業務の実績に関する評価の結果について 

総務課長から，第１期中期目標期間の業務の実績に関する評価の結果について報告が 

あった。 

 

  ２ 平成２２事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

総務課長から，平成２２事業年度に係る業務の実績に関する報告書について報告が 

   あった。 

 

  ３ 北陸先端科学技術大学院大学教授会通則等の一部改正について 

学長から，北陸先端科学技術大学院大学教授会通則等の一部改正について報告があっ 

た。 

   

４ 連携講座の設置計画について 

    教育支援課長から，連携講座の設置計画について報告があった。 

 



５ 北陸先端科学技術大学院大学と独立行政法人情報通信研究機構との包括協定書の締結 

について 

    学術協力課長から，北陸先端科学技術大学院大学と独立行政法人情報通信研究機構と

の包括協定書の締結について報告があった。 

 

 ６ 学術交流協定の締結について 

     国際交流課長から，サザンプトン大学及びケント大学との学術交流協定の締結について 

報告があった。 

 

  ７ 教員の人事について     

学長から，７件の教員の人事について報告があった。 

   

 ８ 客員研究員の受入について 

     国際交流課長から，客員研究員の受入について報告があった。 

 

  ９ 平成２２年度外部資金の受入れ状況について 

学術協力課長から，平成２２年度外部資金の受入れ状況について報告があった。 

 

  10 共同研究・受託研究の受入れ及び変更について 

学術協力課長から，共同研究の受入れ８件，変更１件及び受託研究の受入れ４件につ 

いて報告があった。  

 

  11 奨学寄附金の受入れについて 

    学術協力課長から，一般区分６件及び助成団体等区分９件の奨学寄附金の受入れに 

   ついて報告があった。 

 

  12 ＪＡＩＳＴシンポジウム２０１１の開催について 

広報調整課長から，ＪＡＩＳＴシンポジウム２０１１の開催について報告があった。 

 

13 平成２３年６月学位記授与式について 

総務課長から，平成２３年６月学位記授与式について報告があった。 

 

 

 

 

 



＜その他＞ 

 １ 議事要録等の確認について 

   学長から，前回議事要録（案）及び議事概要（案）の確認については，事前に開催通知 

のメールに資料を添付し各委員に送付しているため，意見がある場合はメールにて意見を 

提出することとし，次回からは審議議題として付議しないこととする旨の説明があった。 

 

２ 次回の開催について 

   次回の臨時教育研究評議会は，７月４日（月）入学者選抜委員会終了後に，定例教育

研究評議会は，７月１９日（火）１３時３０分に開催することとした。 

 

 


